

Miguel Diaz, Prix de la Fédération Mondiale de Badminton pour services distingués



La Havane, 2 avril, (RHC).- Le Cubain Miguel Diaz Fernandez s'est vu décerner le Prix pour Services distingués de la Fédération mondiale de Badminton.

Un document signé par Thomas Lund, secrétaire général de la FMB fait remarquer la contribution au développement de ce sport à Cuba ces trente dernières années.

Miguel Diaz Fernandez se verra remettre cette distinction, le 18 mai, au cours d'un dîner gala, à Bangkok, la capitale thaïlandaise, la veille de la réunion générale de cette organisation.

Le Cubain est fondateur de la Fédération cubaine de Badminton qu'il a présidée depuis sa création en novembre 1979 jusqu'au mois d'octobre 2017.

C'est aussi l'artisan du tournoi international La Giralduilla de La Havane, un tournoi qui a contribué à la promotion et au

développement de cette discipline à Cuba.

En 2016, il a vu un de ses rêves se faire réalité: Un Cubain prenait part pour la première fois aux Jeux Olympiques dans la discipline.

Il s'agit d'Osleni Guerrero qui a toujours eu l'appui de Miguel Diaz Fernandez dès le début dans la catégorie enfants.

Modeste, Miguel Diaz Fernandez a signalé que ce Prix bien mérité n'est pas seulement une reconnaissance à son travail mais encore à Cuba, à tous les entraîneurs, joueurs et arbitres qui l'ont accompagné ces trois dernières décennies dans la tâche pour le développement du badminton à Cuba.

Source: [JIT](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/158945-miguel-diaz-prix-de-la-federation-mondiale-de-badminton-pour-services-distingues>



Radio Habana Cuba